
Protokoll: 

Rm Gniewosz fragt nach, ob alle möglichen Szenarien bei der Planung berücksichtigt wurden. 

Herr Kaufmann informiert, dass alle realistisch vorstellbaren Starkregenszenarien bei der Planung mit 

einbezogen wurden.  

 


